

3.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant de \$62,907.29, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

M. le Commissaire Côté prend son siège.

4.—(24876) Soumis un rapport du Surintendant de l'Aqueduc, déclarant avoir prêté, à la "Montreal Water & Power Co.", une pompe de son Département pour faire face à un accident survenu à une de leurs grosses conduites d'alimentation, et déclarant, en outre, qu'elle a aussi demandé au Département des Incendies l'usage d'une pompe pour lui permettre de faire l'épuisement des tranchées, en vue des réparations à faire.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver la ligne de conduite suivie par le Surintendant de l'Aqueduc, et d'autoriser le Chef du Département des Incendies à faire droit à la demande de la "Montreal Water & Power".

5.—Le Bureau prend de nouveau en considération la question de l'ouverture de la rue DeNonville, dans le quartier Emard.

Après délibérations,

Il est proposé par M. le Commissaire Hébert, secondé par M. le Commissaire Côté, et

Résolu: Que ladite question soit référée au Département en Loi pour direction, en vue de la préparation d'un rapport au Conseil, pour qu'il soit procédé, soit à l'achat à l'amiable des propriétés requises pour telle ouverture, ou par expropriation des mêmes propriétés suivant la loi.

6.—(24884) Soumise une interpellation du Conseil, au sujet du paiement des taxes, par les petits propriétaires.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour direction.

7.—(24886) Soumise une résolution du Conseil, au sujet de la pose de deux voies additionnelles, à travers la rue Richmond, par la Compagnie du Chemin de Fer du Grand-Tronc.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour direction.

8.—Soumise copie d'une lettre, adressée par Son Honneur le Maire, au "Montreal Local Council of Women", concernant la question des Tramways.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De déposer au dossier.

9.—(24455) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant l'installation d'un téléphone dans l'ancien hôtel-de-ville de Rosemont.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux pour rapport.

10.—(24843) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'avis donné, par la "Montreal Light, Heat & Power Co.", de son intention d'installer des poteaux dans différentes rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi du permis demandé aux conditions ordinaires.

11.—(24844) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'avis donné par la "Bell Telephone Co.", de son intention d'installer des poteaux sur le côté ouest de l'avenue Harvard.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi du permis demandé aux conditions ordinaires.

3.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$62,907.29, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

Commissioner Côté took his seat.

4.—(24876) Submitted a report from the Superintendent of the Water Department, stating that he had lent to the Montreal Water & Power Co., a pump belonging to his department which they required owing to an accident to one of said Company's large feed conduits and stating furthermore, that they had asked the Fire Department for the use of a pump in order to enable them to empty the excavations with a view of making repairs.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To approve of the action taken by the Superintendent of the Water Department and to authorize the Chief of the Fire Department to comply with the request of the Montreal Water & Power Co.

5.—The Board again proceeded to consider the question of opening Denonville street, in Emard Ward.

After a debate,

Moved by Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, and

Resolved: That the matter be referred to the Law Department for advice, with a view of preparing a report to Council, recommending that such expropriation be effected either by purchasing the properties required by mutual agreement or by expropriating the same according to law.

6.—(24884) Submitted a question put by a member of Council, anent the payment of taxes by small proprietors.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for advice.

7.—(24886) Submitted a resolution of Council, anent the laying of two additional lines across Richmond street, by the Grand Trunk Ry. Co.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for their opinion.

8.—Submitted copy of a letter sent by His Worship the Mayor to the Montreal Local Council of Women, concerning the Tramway question.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be filed of record.

9.—(24455) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, recommending that a telephone be installed in the former Rosemont town hall.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the matter be referred to the Superintendent of Municipal Buildings for a report.

10.—(24843) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, anent the notice given by the Montreal Light, Heat & Power Co., of their intention to erect poles in different street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the permission asked for be granted on the ordinary conditions.

11.—Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, anent the notice given by the Bell Telephone Co. of their intention to erect poles on the west side of Harvard avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To report to Council recommending that the permission asked for be granted on the usual conditions.